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Знай наших!

Выпускник ВолгГТУ на шоу «Не спать»

Выпускник ВолгГТУ Александр Сапрыкин на шоу «Не спать» заставил всех

«рыдать» над шутками о Волгограде.

С волгоградским комиком встретился корреспондент «Комсомольской правды».

Александр Сапрыкин из Волгограда начинал юморить еще студентом в КВН, а потом

добрался до больших экранов. Недавно, выступая на шоу «Не спать», которое идет на канале

ТНТ, он поведал москвичам о Волгограде. Тимур Батрутдинов теперь точно к нам приедет,

чтобы воочию узреть трамвай в метро. Да-да, об этой нашей фишке знают еще не все.

Волгоград почти Дубай

Всего за три минуты Александр рассказал практически все о главных

достопримечательностях города на Волге.

– У нас недавно закончили строить тоннель, который строили 20 лет, – комик выдерживает

паузу. – Длина его 200 метров. – В зале смех. На лице Вадима Галыгина улыбка, но какая-то

недоверчивая, типа: правда что ли? Александр продолжает: – Я так посчитал, получается

где-то три сантиметра в день.

Наш скоростной трамвай тоже снова стал «звездой».

– Если у вас в городе нет метро, но есть бешеное желание его иметь, запоминайте: нужен

трамвай и большая нора. Все.

И насчет ремонта Комсомольского путепровода комик прошелся, и насчет дорог, но с

другого ракурса:

– Вот это памятник автомобилисту в Волгограде. В принципе, типичный автомобилист,

который пересек Волгоград на машине: у него от машины остались руль, одна педаль и

колесо в …, такому человеку реально нужен памятник.

Под конец Александр добавил позитива и сравнил Волгоград с Дубаем. Там, как известно,

есть отель-парус (Бурдж-эль-Араб), так вот комик заметил, что в городе-герое таких два, и

развернуты они от Волгограда, а не в сторону города, как отель в ОАЭ. Такое положение они

занимают не случайно и вовсе не намекают, что пора отчаливать. По словам Александра, они

выполняют свою основную функцию, и медленно тянут Волгоград к Дубаю.

«О родном городе не забываю»

Год назад Александр Сапрыкин, в прошлом студент ВолгГТУ, стал полуфиналистом шоу
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«Comedy Баттл», и создатели «Не спать» пригласили его выступить в новом сезоне этого

проекта.

– В общем и целом с моим участием было отснято 7 выпусков. Выпуск про Волгоград как раз

последний и, наверное, один из самых удачных. А выбрал эту тему, потому что прожил здесь

всю жизнь и просто захотелось поделиться с людьми мыслями о своем любимом городе, –

рассказал Александр.

– Ну вы же понимаете, что кто-то может воспринять ваше выступление, как стеб над

Волгоградом? – спросили мы у комика.

– Разумеется, я не ставил цели никого обидеть! Как подтверждение – в конце монолога я

между Дубаем и Волгоградом делаю выбор в пользу родного города. Его ничто заменить не

сможет, – улыбается наш земляк.

Буквально неделю назад Александр Сапрыкин перебрался в Москву, чтобы было удобнее

работать. Сейчас он готовится к эфирам на канале Paramount Comedy, где тоже будет

выступать в жанре стендап, однако про Волгоград, по его собственному признанию, никогда

не забывает.
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